

Ressort: Entertainment

Kelly Preston fühlt sich 25 Jahre jünger

Los Angeles, 30.10.2012, 07:40 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Kelly Preston, Ehefrau von Hollywoodstar John Travolta, fühlt sich mit inzwischen 50 Jahren immer noch wie 25. Dazu habe auch ihre Gewichtsabnahme nach der Geburt ihres dritten Kindes im November 2010 beigetragen, verriet Preston dem US-Magazin "People". "Ich würde sehr gern bei meinem derzeitigen Gewicht bleiben. Ich fühle mich wirklich gesund und habe viel Energie", so die 50-Jährige.

Preston machte als Jugendliche eine Karriere als Model und kam über Werbespots schließlich zum Film, wo sie hauptsächlich als Nebendarstellerin fungierte. Seit 1991 ist sie mit John Travolta verheiratet und hat mit ihm drei Kinder.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1386/kelly-preston-fuehlt-sich-25-jahre-juenger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com